

紙風船



◆ 初めての習字 (3年生)

先週の16日、3年生が初めての習字(毛筆)に取り組みました。「校長先生が来たから、もっと緊張するー。」と言いながら、慎重に慎重に筆を運ぶ3年生。漢字の「一」を練習していましたが、初めてにしては、とっても上手で立派な「一」でした。この後、「とめ、はね、はらい」など、基礎・基本をたくさん学んでいく予定です。心を落ち着けて、集中力を高める時間にもなりますので、週1時間の書写の学習を大事にしてほしいと思います。



◆ 4月の保健室前廊下掲示は…

子どもたち、職員、そして、保護者の皆様も楽しみにしている保健室前廊下掲示。養護教諭の米澤先生に伺ったところ、「今年度も保健関係の掲示に全力で取り組んでいきます」ということでしたので、今月から来年の3月まで、月ごとに更新される保健コーナーを今年も楽しめることになりました。



4月は、「健康診断はじまります この検診は、な〜んだ?」とい



う掲示です。健康診断は、自分の成長の様子や病気がないかを調べるために行うということや、今後の健康診断のスケジュールを確認できるようになっています。そして、恒例のクイズもあります。例えば、Q.この検診はなんでしょう。「心臓や肺の音、皮膚や栄養状態などを調べるよ」→ A.内科検診、というように、全部で4つの問題がありました。健康は、全ての活動の土台です。早寝・早起き・朝ご飯にしっかり取り組んで、毎日を元気に過ごしたいものです。

◆ 明日はPTA学校公開日です

今年度最初のPTAが明日に迫りました。授業参観や総会、懇談や役員決めなど、年度初めの大事な行事ですので、多くの皆様に参加していただきたいと思っております。お待ちしております。

1:05~1:50 授業参観(教室)

1:50~2:00 帰りの会

2:05~2:25 「学校適正配置計画」説明(体育館)

2:30~3:00 PTA総会(体育館)

3:10~3:50 学年・学級懇談(教室)

4:00~4:20 PTA専門部会(体育館)

※急なお弁当への対応、ありがとうございます。明日までどうかお願いいたします。